

Associations : Concert de l'école de musique François Richard

Le jour de la fête de la musique, les élèves (enfants, ados et adultes) accompagnés de leurs professeurs, ont offert un superbe concert de fin d'année intitulé « Les Émotions ».

Publié le 23/06/2025



De la colère à la nostalgie, en passant par l'angoisse, l'amour et la joie... chaque morceau a fait vibrer le public ! Bravo à tous les musiciens et chanteurs pour ce beau moment musical et pour les progrès accomplis tout au long de l'année.

Merci au président Jean-Claude Rigal et à l'équipe pédagogique qui font vivre cette belle école de musique tout au long de l'année !

A la fin de la manifestation, les enfants et le public ont rejoint l'Orchestre d'Harmonie devant la Maison du temps Libre pour un concert.

Un vrai moment de partage et d'émotion !



Musique: Ecole de Musique François Richard

Adresse : Maison du Temps Libre 34250 Palavas-les-Flots

[Site Internet](#)

[Téléphone 04 67 68 45 78](#)

[Mail](#)

